
Лариса Дмитриевна Аравийская
председатель Профкома СПбГМУ им. акад. И.П. Павлова

Мы выросли с этими стихами и точно знаем, что 23 февраля – день 
сильных, мужественных людей, праздник защитников Отечества. Наше 
Отечество – это наш Университет. Дорогие коллеги, мужчины, вы 
красивы и умны, великодушны и надежны. Вы достойно продолжаете и 

приумножаете славные традиции своих учителей и предшественников. Вашим талантом и трудом 
спасены жизни и восстановлено здоровье сотен тысяч людей. Вы обучаете студентов, многие из вас уже 
воспитали целую армию учеников. Мы гордимся вашим высочайшим профессионализмом в педагоги-
ке, науке, искусстве врачевания, восхищаемся вашей целеустремленностью и твердостью духа, 
интеллигентностью и добротой. 

От всей души поздравляем вас, желаем, чтобы в ваших сердцах не угасал огонь любви к Отчизне и 
к родному «1-му меду». Пусть забота и тепло ваших матерей, жен и детей согревают вас как можно 
дольше. Искренне желаем вам счастья, благополучия, успехов, оптимизма и, конечно же, доброго 
здоровья!

Александра Цицкарава 
председатель Студенческого совета

Время проходит. Но главные ценности остаются неизменными. 
День защитника Отечества в нашем Университете – это годы истории, 
это незабытое прошлое. И это врачи, которые  каждый день защищали 
не только Отечество в целом, но и каждого человека в отдельности. 
Доктор – это воплощение стойкости, силы, уверенности, знания. 
Каждый день для врача – это бесконечная работа, борьба. Борьба за 
жизнь, здоровье, счастье других… Так было и  так будет, пока есть 
особая стихия медицины. «1-ый мед» учит именно этому. Стремиться, 
преодолевать, находить, защищать. Пусть доктора будут достойными 
новых побед! Будут сильны, счастливы и здоровы, оберегая многие 
жизни! 

Николай Антонович Яицкий
президент СПбГМУ им. акад. И.П. Павлова

Дорогие женщины!
Примите сердечные поздравления с праздником весны, с 8 марта!
Женщины в нашем университетском коллективе являются основой 

его благополучия и процветания. Вклад, который вы вносите в развитие 
отечественного здравоохранения и медицинской науки, трудно 
переоценить в связи с его многообразием и разноплановостью. Женщи-
ны-ученые, женщины-врачи и медицинские сестры, женщины-препода-
ватели, все женщины – сотрудницы нашего Университета – где бы вы ни 
работали, ваш труд заслуживает самой высокой оценки. 

Поздравляя вас в этот замечательный день, желаю вам здоровья и счастья, тепла и уюта, новых 
творческих достижений и успехов во всем и всегда!

С праздником!

Сергей Михайлович Яшин
и.о. ректора СПбГМУ им. акад. И.П. Павлова

Милые, драгоценные женщины!
Начало весны связано с одним из самых светлых праздников –                                                

8 марта,  Международным женским днем. Он традиционно отмечается с 
особой теплотой. Сколько бы ни говорили мужчины о своем превосход-
стве, мы никогда не могли обойтись без вас, женщин, – наших матерей, 
сестер, жен, дочерей и внучек. Вы – источник и суть жизни, ее основа. 
Дом, теплый очаг невозможно представить без вашего тепла и заботы. 
Для нас вы носительницы вечных ценностей, без которых сама жизнь 
теряет всякий смысл.

Любой, даже самый тяжелый путь вы делите с нами, помогаете преодолеть любые трудности. И 
даже когда мы идем одни, мы помним, что ведет нас к цели – это вы, наши путеводные звезды.

Дорогие, любимые наши женщины! Спасибо за вашу мудрость, заботу и терпение! Пусть в вашей 
душе всегда цветут весна и любовь, а сердце остается молодым и чутким. Пусть всегда рядом с вами 
будут надежные и любящие мужчины! Желаю вам и дорогим вам людям здоровья, благополучия и 
успехов во всех делах!

Дуют ветры в феврале,
Воют в трубах громко.
Змейкой вьется по земле
Легкая поземка.

Над Кремлевскою стеной -
Самолетов звенья.
Слава армии родной
В день ее рожденья!
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����
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��� ���
 
��                    
�.�. ›	����� 
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��
����� ���
�����	�
� ������ 
��
����
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���	� �	����-
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 � ������� �����.

6 ������� �� 120 �����
�� �����
�� � 7-� ���
	�

 �� 
��� 

 ���������� ������� 
�	�

 �	����	�� �.�. �
�
�� � 

�	�
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��� �
����

). 

�	����
�
 �›���� 
�. ����. �.›. ›����� ��
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��	����, ���������� � 	����, �������� ��	�����, �	��
-
�� � ����� ���� �������� ���	, ��
���
�� �
� �
	� ������. 
����� ���������	� � �� ���������� �	
������� ���
��	 
������, �	��� ������� ����� 
� ��� �� ������
���� 
�����
� �	�� ����	� � �����
 
 ��
��
�
.

����� ����
� 
 �
��
� ���� ���� ����
��	��� ������-
����� ��� ���
�������� ›����!

������ �����������-���������; �.�. ���������

����	�� �� 	, �	 ������ ����� ���� �������� � �������-
����� ����	� ��������
� ��� «����	���	� ��
����� 
 
������
�» (�
�� F 63.9), ���
 �����
� ����
 ���� �� ���	���� 
������	� �� ���	
����
�, ��	�� �� 
� �������. ���� ��
���-
�
� �� �����
�	
� �������
 ����� ��
���	� �������� 
���
��, ���
��	������ ������ 
 ����
���� �������. ���� 
������
� �� ��	���	� ���
��� � �����
��, �����
� ��, ������ 
���
� � �����. �	���� �� 	��	
	� ��	
��� ����	
� � ������
-
�� 
��	������ �	����	�, � 	���� ��������	���� 
 �	����
�� 
��
����
	�	�. 

14 ������� � ���� 30-� ������ (���
	�
� � 7) � 
��������� ����� �����
 ��	���� ������
��-���-
�����	������ ������, ���������� ��� ���� 
����������.


